

# Goblog

## Dapat Nomor Urut 2 Paslon Fahri Rifai Dan Edizulmentri Yatri Siap Maju Bersama Pedagang

Dia Wisda - [BUNGO.GOBLOG.CO.ID](http://BUNGO.GOBLOG.CO.ID)

Sep 23, 2022 - 19:02



BUNGO--Setelah dilaksanakannya pendaftaran calon ketua dan wakil ketua pasar beberapa hari lalu. Siang ini bertempat di halaman kantor UPT pasar atas

Muara Bungo baru saja dilaksanakan penetapan atau pengundian nomor urut calon ketua pedagang pasar bawah Muara Bungo periode 2022-2027, Jum'at (23/092022).



Acara tersebut tampak di hadiri oleh kepala UPT Pasar beserta staf , Bhabinkamtibmas pasar, para RT setempat serta bakal calon ketua dan wakil ketua pedagang pasar.

Kepala UPT Pasar Janawer dalam sambutannya mengatakan pada kegiatan pemilihan ini secara instansi kita akan memudahkan sampai akhir. Persiapan tahapan pemilihan hari ini sudah masuk pada tahap pencabutan undian atau pencabutan nomor. Pada tanggal 5 Oktober 2022 untuk pemilihan, dengan lokasi yang telah ditentukan oleh panitia.

Pencabutan nomor urut berlangsung Sukses pasangan Fahri Rifa'i Dan Ir. Edizulmentri Yatri mendapatkan nomor urut 2.



Darmadi selaku ketua panitia pelaksana dalam sambutannya mengatakan semoga pada saat pencabutan nomor urut sampai dengan pemilihan nanti bisa berjalan dengan lancar dan tertib.

"Untuk undangan pemilihan sampai kepada yang berhak memilih sesuai dengan aturan yang dibuat yaitu yang memiliki ruko, atau yang menunggu dan juga kios, jadi untuk sementara mata pilih yang terdata oleh kami yaitu 1058 tapi ada kemungkinan bertambah tapi tidak signifikan", ucapnya.

Dilain kesempatan Fahri Rifai selaku calon nomor urut 2 (dua) mengucapkan terimakasih atas dukungan dari pihak-pihak yang mendukungnya untuk maju sebagai ketua pasar.

"Semoga kedepannya kita bisa bersama-sama saling bersinergi membenahi pasar seperti slogan kami " hidup butuh kebersamaan,jujur,adil dan sejahtera bersama pedagang, Fahri Ripa'i mohon doa dan dukungan, dan berjanji akan memperjuangkan pedagang dan menjembatani ke pemerintah.

" Kami siap bersama para pedagang, insha Allah kedepan kami akan terus berjuang bersama memperjuangkan pedagang dan menjembatani ke pemerintah. " Ujar nya.(Dya)